2023/24 WEEKLY BULLETIN



国際ロータリー第 2790 地区 第 4 グループ

市原ロータリークラブ会報



事務局 袖ケ浦市椎の森 385 - 21 株式会社リプラス内

例会場 淡粋

第 2750 回 例 会 2024 年 1 月 11 日 (木)

●司会進行 SAA/ 磯貝会員・齋藤会員 会報担当/川島事務局

●点 鐘 山崎会長

●ソング 君が代 奉仕の理想 4 つのテスト

●お客様 市原市役所 60 周年推進委員会

● 会長挨拶 山崎克哉会長



みなさん、新年あけましておめでとうございます。 昨年は大変お世話になりました。本年もどうぞよ ろしくお願い致します。

元旦に能登半島地震が発生いたしました。 被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。 また、この災害により犠牲となられた方々へ、1分 間黙祷を捧げたいと思います。

皆様ご起立願います。黙祷。

先ずは訃報です。当クラブの前会員で1989-1990年度に会長をされていた山田守様が今月2日にお亡くなりになりました。長年に亘り、当クラブでご尽力くださいましたことに感謝を申し上げ、謹みまして哀悼の意を表します。

尚、明日の12時より博全社 姉崎儀式殿にて 告別式が執り行われますので、 お知らせしておきます。 さて、能登半島地震につきましては、先日、第2790 地区災害支援特別委員会より、支援金のお話がご ざいました。

ご存知のように石川県、新潟県、富山県、福井県の4県を中心に津波被害、家屋倒壊、火災、停電等の被害が発生しており、現在も余震が続いていることから更に被害が拡大する恐れがあります。 今後、被災地ではライフラインの復旧、被災家屋の片づけや修理、生活支援など、長期的な支援が必要となってまいります。

被災地の皆様の救援、復旧に少しでもお役立ていただけるように、当クラブでも支援させていただきたいと思いますので、皆様、ご理解の上、ご協力をよろしくお願い致します。

また、災害は時期、場所を選びません。いつでも どこでも誰にでも起こりえます。今回の災害を機 に、今一度、防災グッズの見直しや避難場所の確 認などの防災対策をご確認頂ければと思います。 よろしくお願い致します。

きのえたつ

本年は十干十二支で申しますと 甲 辰です。甲 は物事や命の始まり、養分を蓄えた固い種子が芽吹くことを象徴します。辰は自然万物が伸長し、勢いを増す様子を表しますので、二つを合わせますと、これまで誠実に積み上げてきたものが実を結ぶ、あるいは新しく始めたことが形を成していく年になり、非常に縁起の良い年とされています。

前回の甲辰は1964年、昭和39年でした。東京でアジア地域初となるオリンピックが開催、また東海道新幹線が開業するなど、戦後昭和の復興を支えた年です。

今年、日本は元旦から災害、事故に見舞われておりますが、飛躍の年でもありますので、共に協力し合い、被災地域に寄り添った支援をしていくことで、目覚ましい復興につながっていくと信じております。

被災地の皆様の安全と、一日も早い復旧、復興 がなされますよう、また、全世界にとって希望の ある年となりますよう祈念し、新年の挨拶とさせ て頂きます。ご清聴ありがとうございました。

● 幹事報告 角谷幹事



12 月市原市特別支援教育推進大会に 山崎会長が伺ったお礼に色々な学校から 御礼のお手紙を頂きました。

マイロータリーに登録の仕方が攻略が イドに載っていますので、皆様登録お願い 致します。希望の風に寄付する事が 理事会できまりました。

I Mの参加 40 名を目標としていますので、 奮って参加お願い致します。

ロータリーレート1\$-141円になります。

● 本日お客様

市原市役所 60 周年事業推進室総務課より 2 名お越し頂きました。



エンジン 01 文化戦略会議とは、創造的活動をしている個人によるネットワークで、 研鑚と提言を通じて、日本における 文化活動の社会的水準を高めることを 目的としています。各分野の第一線で 活躍する表現者、思考者たちが集結し、 文化、芸術、歴史、スポーツから 政治経済などさまざまなテーマに沿った 講座やイベントを開催しますので、 1月 26 日~2 8 日宜しくお願い致します。

● 本日の司会進行

磯貝会員・齋藤俊輔会員



● 本日例会場 淡粋



● 1月誕生日

宮武会員・角谷会員・野口会員 おめでとうございます。



● 1月結婚記念日

永野会員1人でしたので、山崎会長と



● 委員会報告

会員増強・基盤向上委員会 大槻委員長より

1月25日は新年会淡粋になりますので、 間違わないよう、又2月15日袖ケ浦RC との親睦ゴルフ大会・合同夜例会に なっております。皆様参加お願いします。



会員研修委員会 山本副委員長より 2月27日京成ホテルミラマーレにて IMが開催されます。 ホストクラブになってますので、 ご参加ご協力宜しくお願い致します。



奉仕プロジェクト委員会 檜垣委員長より



インターアクトクラブに活動費の追加を致します。

メインプログラム年男卓話として加藤会員



1952 年生まれの辰年です。

親も辰年で女親の辰年は性格がキツイ 昔は親にたたかれるのがあたりまいで 自分がなんで怒られているのかわからなかった程 です。子供はあえて厳しいく育てた方が一番で 何とか状況を養い恐い思いをしたおかげで 相手の顔色を見ることが適確になる。 皆様お子様は厳しくしつけて下さい。 しかし男の子は良いですが、女の子はグレて しまう子も多いので、大事に育てて下さい。 外科医になって 44 年沢山の手術もしてきました。 質の高い医療をめざしていますので、ご相談も 受け賜っております。

自分のやってきた事は何なのか?何をしなければ いけないのか?行動に移す事が大事です。

人に期待してはいけない。

病院の中に入ってきた患者さんはすべて感染症の 対象ですので、看護師達にも注意して気を付けて 対応していくようつねに言っています。

そういった注意力は病気にならない事に大切です。 余談になりますが、72歳になりますが、 年賀状を見返してみました。

この年生きています。という発信だと思います。 年賀状を出さない方も増えてきましたが、 皆様年賀状は書きましょう。

年男卓話 齋藤俊輔会員



皆様新年おめでとうございます、そして大部分の方にはお 人しぶりです、となると思います入会7年目の齋藤俊輔で す。昭和51年4月9日生まれでその4月で48歳になり ます。登壇してこのような機会を頂くのは6年前の新入会 員卓話以来です。諸事情がありましてここ最近ロータリー のイベントには全く参加していませんでしたが、12年後 まで卓話の機会が無い可能性もありますのでお話をさせ て頂こうとこの場にいる次第です

仕事は株式会社帝設備と言うマンション、老健施設、公共施設の給排水空調設備と水道本管工事の施工会社です。 私が5歳の時に父親が設立し、今年で43年目になり

4年前に社長を交代しました。4年前社長に就任した2020年ですが東京オリンピック前の建設ラッシュの反動による建設需要の減少と、コロナ禍の社会情勢不安から価格競争が激化し上半期の受注額が平年の4割未満になるほどに悪化していました。2007年に結婚したすぐ後に

リーマンショックが起きて年商が半分まで落ち込んだ事もありました。

まだ32歳と社会経験も少なく自分で何とかする行動も起こせなかったのですが、

コロナ禍では社長と言う立場ですから自分で何とかするしかなくそれなりにもがいて下半期の受注で 盛り返してなんとか通年では2割弱の減少にとどめる事が出来ました。

人手不足が深刻と言われている建設業界ですが、この 5 年で従業員総数が 1 8 名だったのが 3 1 名になりました。その中で会社が市原だけですとなかなか採用活動も難しかったところ、2 0 2 1 年に東京都内の築地付近に事務所を開設し、2 0 2 3 年には千葉の稲毛にも事務所を開設してそれぞれの場所で採用ができました。更には後継者不在の協力会社をM & A で子会社化する事により 7 名の戦力を得ることができました。

入会時から現在までの時系列ですが、

- 2018年 1月入会 4月新入会員卓話
- 2019年 市原市内の小中学校全校のエアコン設置事業

元々この年に社長交代の予定でしたが余りに大きな事業を受注したので1年延期しました。

- 2020年 社長就任 コロナ禍
- 2021年 東京事務所設立 持株会社を設立して父親から株式移転
- 2023年 稲毛事務所設立 M&A
- 2018年頃まで年商10億円程度、近年3年間で年商13億円程度だったのが、増加した官庁工事に加えて民間の建設需要も回復したので2023年には年商20億円を達成しました。

先ほども申しましたが従業員数が18名から31名

1級の資格者が5名から10名

拠点が市原の1箇所からM&Aでの子会社も含めて4箇所

※父親である会長が現役で勤務しており経営者2名体制なのが強みと思います

今後ともよろしくお願いいたします。

年男卓話 永野祐太郎会員



私は1976年市原ロータリークラブに 入会しまして、皆様もご存じの通り2016年 VONDS市原の代表取締役に就任し、 ロータリーの皆様にもいろいろ支援して頂き 感謝しております。

2023年5月に代表取締役を退任する事になりましたが、皆様には、変わらず応援支援して頂き、VONDSの試合会場にも平野さんご夫婦で来て頂き大変有り難たい事と感謝しております。市原市で活動できるトップチームとしてこれからも応援・支援の程官しくお願い致します。

● ニコニコ報告

齋藤俊輔会員・・・年男卓話の貴重な機会を頂きありがとうございました。

例会、委員会に参加出来ていませんが、できるだけ参加しますので、これからも 宜しくお願い致します。

最後になりましたが、また市制施行60周年誠におめでとうございます。

山崎会長、角谷幹事・・・あけましておめでとうございます。

本年も宜しくお願い致します。12月23日の千葉県交響楽団のコンサート ご参加、動員ありがとうございました。

2月27日は京成ホテルミラマーレで I Mです。

皆様ご参加宜しくお願い致します。

● 本日出席報告

出席者 : 39名 欠席者 : 39名 39名

出席率 : 52.70%